



SÍNTESIS del Biobío

Provincia contará con tres nuevas plantas de revisión técnica en 2024

Los establecimientos operarán en sectores de San Pedro de la Paz, Hualpén y Tomé. A nivel regional, son 14 los recintos de este tipo y seis de ellos se emplazan en el Gran Concepción. Se aplicarán otras medidas de contingencia. El seremi de Transportes, Héctor Silva, explica que la idea es concretar una serie de licitaciones y que tres de esas compras públicas se materialicen en los próximos meses, a fin de absorber buena parte de los vehículos.



Primer mes de campaña electoral expone desinterés ciudadano

Transcurridos los primeros treinta días de despliegue electoral, analistas dieron cuenta de un alto desinterés de los electores, y donde las actividades están focalizadas en redes sociales y con debates lejos del escrutinio público. Temas como la desafección de la política y la falta de información sobre el proceso fueron puestos sobre la mesa por los expertos, que apuestan a que el interés suba cuando resten dos semanas para los comicios.



Rubro inmobiliario podría perder 20 mil empleos

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Concepción, Jorge Coloma, aseguró que el sector atraviesa un complejo momento y que la situación ha sido planteada a los ministerios de Economía y de Vivienda y Urbanismo. Detalló que actualmente cuentan con 54 mil puestos de trabajo permanentes, cifra inferior a los 65 mil empleos tradicionales y que podría disminuir en 10 mil más. Certeza jurídica, terrenos y permisos entran al sector productivo.

Alcaldes preparan salidas por reelección

A un mes de las elecciones que se realizarán el 26 y 27 de octubre, dos tercios de las autoridades comunales del Biobío dejaron sus roles, ya que por ley podrán abocarse sólo a las actividades de propaganda relacionadas con sus repostulaciones. Los municipios quedaron a cargo de funcionarios en calidad de subrogantes y desde las distintas candidaturas afirmaron que se dejarán establecidos ejes de trabajo para los siguientes semanas.

Elecciones: funcionarios municipales dejan cargos

A un mes de los comicios municipales y regionales, los candidatos que son parte de las actuales administraciones en Concepción, Chiguayante y Penco afirmaron que dejan sus labores para evitar cuestionamientos en campaña. También sostienen que su salida de la gestión comunal es una forma de tener más tiempo para el despliegue territorial que requieren, poder participar en debates y en distintas instancias a las que sean convocados.